

No existe razón alguna para que aparezcan en los grandes mercados laneros los especuladores alcistas. Precisamente la gran Cooperativa Ganadera titulada «Alta Extremadura» acaba de cursar un telegrama al Ministerio de Agricultura, fijando su posición ante la campaña de tarifas de la lana, diciendo «que no se debe aspirar a lograr precio más alto que el del año último por este modo remunerador, esperando que el ofrecimiento de Cáceres sea imitado en el resto de las provincias ganaderas». Para dar al traste con la especulación alcista que se prepara, el Gobierno español ha adoptado ya sus medidas por si fracasara sus reiterados consejos en orden a que los industriales de la lana cumplan el deber de no a'zar inconsideradamente sus precios, con grave detrimento de la economía nacional. Ya anuncia la autoridad esas medidas, que son la que siguen: «Importación de quince a veinte mil toneladas de lana que podían cubrir las deficiencias que se sentirían en el mercado nacional. Admisión temporal de lana manufacturada e intervención en los precios, llegándose en caso extremo a la incautación de la lana.»

Ya está dado el aviso a los ambiciosos que pretenden comerciar con el interés nacional. Ya veremos si su conciencia de cristianos y patriotas sabe posponer sus intereses ilegítimos particulares al bienestar general. Si no escuchan estos avisos que por venir de quien vienen han de ser respaldados por los medios coercitivos adecuados de que dispone la autoridad, la culpa de lo que les sucediere a nadie podrán achacarla más que a sí mismos, pues los Poderes Públicos proceden en este asunto con paternal providencia, no rechazando las ganancias legítimas que un digno comercio lanero pueda proporcionarles sino esperando de su hidalguía patriótica que ante todo quieran una España no para su bolsillo sino para que en ella convivan en caridad y justicia todos los ciudadanos que han de servir de la lana para los distintos menesteres de la vida.

Con estas medidas gubernamentales ya anunciadas, creemos se impondrá el patriotismo de los elementos laneros a que se refiere el Gobierno, no teniendo que acudir a ellas en momento alguno. Suceda lo que suceda, registramos con aplauso el celo gubernativo en este asunto; con él nos solidarizamos, señalándole como un ejemplo muy destacado, sobre todo ahora, en estos tiempos calamitosos de materialismo general.

Discurso del general norteamericano Clark

En él acusa a Rusia de incumplimiento de los acuerdos de Potsdam

NUEVA YORK.—El general Mark Clark en un discurso pronunciado por radio, ha acusado a los soviets de haber confiscado en Austria pozos petrolíferos, ganado, viveres e inclusive existencias de la U. N. R. A., contra lo dispuesto en el acuerdo de Potsdam. Agregó que la Comisión Suprema soviética en Austria no coopera con las Comisiones británica, francesa y norteamericana.

Dijo también que en Austria, según lo estipulado en Potsdam, se señalaron cuatro zonas, cada una bajo el dominio de una gran potencia, y la misión de todas ellas era la reconstrucción económica del país. «Los Ejércitos de ocupación —manifestó— debían abstenerse de cualquier acción. Nuestra misión era establecer un Gobierno elegido libremente por el pueblo. Nuestra finalidad era hacer de Austria un país independiente, soberano, con una economía y un Gobierno estable, pero una de las cuatro potencias no ha seguido dichos propósitos. Pese a mis protestas constantes ante el mariscal Koniev, alto comisario soviético, en estos dos últimos años las fuerzas de ocupación rusas, faltando a su promesa, se

abastecen incautándose de productos austriacos y de grano, e incluso exportan lo que sobrepasa a sus necesidades. Como consecuencia, el pueblo austriaco existe en un régimen de hambre.»

«Los soviets —prosiguió el general Clark— también se incautaron de fábricas que antes fueron incautadas por los alemanes, y que, según el acuerdo de Potsdam, debían reintegrarse a sus propietarios.» Detalló a continuación qué clase de fábricas eran, y hay algunas que pertenecen a firmas norteamericanas. En cuanto al Danubio y a su navegación, expresó que los soviets se han apoderado de todos los medios de transporte. Añadió que cuantas veces protestó ante Koniev siempre recibió la misma respuesta. «Obramos de acuerdo con el convenio de Potsdam, o lo que Clark agregó: «Yo puedo asegurar que no es cierto.»

Esta es la acusación más enérgica hecha contra la U. R. S. S. por un general de los Estados Unidos en servicio activo. Desde el fin de la guerra, el general Mark Clark ha sido comandante en jefe de las fuerzas norteamericanas en Austria, hasta que recientemente ha sido nombrado jefe del VI Ejército y regresó a los Estados Unidos. —EFE.

Llegada a Salamanca de la imagen de la Virgen de Fátima

SALAMANCA.—A las diez de la noche del domingo hizo su entrada oficial en la ciudad la imagen de Nuestra Señora de Fátima que se dirige en peregrinación a Roma. Al límite de la diócesis, entre Guijuelo y Fuente de Béjar, el obispo de la diócesis, las primeras autoridades civiles, militares y eclesiásticas, que acompañaron a la Virgen durante el recorrido por la diócesis salmantina. Inmediatamente después se organizó una procesión que recorrió numerosas calles salmantinas, todas las cuales estaban adornadas con banderas y colgaduras. En ella formaban millares y millares de fieles y todas las asociaciones y colegios religiosos. La procesión continuó hasta el templo de la Purísima, donde permanecerá la

imagen tres días. El miércoles por la mañana la imagen de Nuestra Señora emprenderá de nuevo el viaje con dirección a Alba de Tormes y Peñaranda de Bracamonte.

Incesante desfile de fieles

—Durante todo el día ha continuado el desfile incesante de fieles ante la imagen de Nuestra Señora la Virgen de Fátima en la parroquia de la Purísima Concepción. Esta noche comenzará la vela a cargo de la rama de Hombreros de Acción Católica. —(Cifra)

Cuentos, historietas, Religión concursos, labores, entretenimientos... Todo esto y muchas cosas más para sus hijos, lo encontrará en las páginas de BAZAR. El tercer número acaba de aparecer.

El Caudillo en Mataró

Presencia una gran concentración de agricultores y ganaderos de toda Cataluña

Durante la misma se entregó a Franco el nombramiento de prohombre honorario de las Hermandades Sindicales

La jornada de ayer

MATARO.—Alrededor de las siete, S. E. el Jefe del Estado ha hecho su entrada en Mataró. El estampido de veintuna salvas de artillería, disparadas por las torres de la guarnición, la suelta de cerca de un millar de palomas, en espectáculo de gran belleza, el alegre repique de las campanas de toda la población y el sonido de las sirenas de todas las fábricas, anunciaron al vecindario el grato acontecimiento. Desde Badalona hasta Mataró, el viaje del Caudillo ha sido verdaderamente apoteósico.

Recibido por todas las autoridades se dirigió al Ayuntamiento donde tuvo lugar brillante recepción, cambiándose entre el Generalísimo y el señor alcalde palabras patrióticas de bienvenida.

La concentración agraria

Terminado este acto, marchó el Caudillo a la plaza de Santa Ana, donde se habían concentrado unos 50 000 agricultores y ganaderos de toda Cataluña, presididos por el delegado nacional de Sindicatos. Su llegada a la plaza de Santa Ana fue acogida con estruendosas salvas de aplausos y vítores incansables. El Caudillo ocupó una tribuna, desde la que presenció, en unión de su séquito y autoridades, el importante acto sindical agrario.

Durante el mismo se entregó al Caudillo el nombramiento de prohombre honorario de todas las Hermandades sindicales y un objeto artístico, que representa, en forma alegórica, los emblemas del trabajo agrícola: en su parte delantera, un arado, y en el centro el escudo de España, con la siguiente inscripción: «Los agricultores de España, encuadrados en las Hermandades Sindicales, a Francisco Franco, prohombre honorario de todas las Hermandades. Madrid, 15 de mayo de 1947.»

Las Hermandades de toda España se asociaron con entusiasmo a las manifestaciones de los agricultores de Cataluña, proclamando, una vez más, la unidad sincera que entre todos los españoles existe en torno a la ilustre figura de nuestro Caudillo Franco.

Hizo la ofrenda el delegado nacional de Sindicatos, señor Sanz Orrio. El tamaño gótico congregado ovacionó nuevamente al Caudillo con enorme entusiasmo y le vitoreó largo rato.

Palabras del Caudillo a los agricultores

El Caudillo pronunció unas palabras ante la multitud agradeciendo el homenaje que se le tributaba, mostrando su interés por sector tan importante de la Nación como el de la campiña, tan cuidada en esta zona; recordó que la población campesina española ha mantenido puras las esencias del patriotismo y el espíritu sano, honrado y austero de los mejores tiempos.

Se refirió a los difíciles momentos en que vivimos, debido a nuestra guerra y a la universal: así como a los sacrificios que a todos nos obligan, añadiendo que hemos de enfrentarnos con ellos para resolverlos del modo conveniente al servicio de la Nación; para ello son necesarias estas

Hermandades de Labradores y Organizaciones Sindicales, encargadas de hacer llegar al Gobierno las inquietudes del campo español. Este diálogo entre el Estado y los representantes de los distintos sectores no debe interrumpirse; el camino a seguir es el de la hermandad, que, como su nombre indica, es desprendimiento, unión fraternal y solidaridad cristiana; todo lo bueno que contiene la palabra hermano, de la que nace la hermandad.

Sañó la importancia de que por selección natural se coloque al frente de las Hermandades a aquellos campesinos más probos y capacitados que, mereciendo la confianza de los labradores, puedan llevar su voto ante el Gobierno en servicio del campo y de los supremos intereses nacionales.

Desfile de los agricultores ante el Jefe de Estado

Acto seguido dió comienzo un desfile de agricultores, que portaban banderas de las Hermandades de Labradores de las comarcas del «Maresma» y del Vallés. A continuación desfilaron ante el Jefe del Estado carrozas artísticamente engalanadas con plantas y flores y profusión de retratos del Caudillo y escudos de España. Ante Su Excelencia pasaron numerosos tractores, aventadoras mecánicas, camiones y material agrícola diverso aradas mecánicas modernas etcétera. Al llegar ante el Generalísimo los agricultores le ofrecían productos de la tierra y de la ganadería, cestas de flores y frutos, y lanzaban una lluvia de flores a la tribuna del Caudillo, vitoreándole entusiasmados. Igualmente desfilaron el típico «bal de bastos», que interpretaron danzas típicas. Muchos de los agricultores iban tocados con la barretina catalana y

El doctor Arce a París

Su agradecimiento por las atenciones recibidas en España

MADRID.—A las ocho de la mañana de ayer, en automóvil ha emprendido viaje a París el delegado argentino en la O. N. U., doctor Arce. Allí asistirá a un Congreso de Medicina y desde la capital francesa marchará en avión seguidamente a Nueva York.

Al abandonar Madrid ha remitido a los periódicos una efusiva carta lamentando que sus ocupaciones le hayan impedido permanecer más tiempo en suelo español, y al propio tiempo ruega que se manifieste su gratitud por las atenciones de que ha sido objeto durante su estancia aquí y en Barcelona, y formula sus mejores votos hacia cuantas personas se acercaron a su residencia para testimoniarle su afecto y cordialidad, a los que no ha podido corresponder individualmente.

SAN SEBASTIAN.—El doctor Arce llegó a las nueve de la noche. Declaró a un periodista: «Estoy convencido de que si hay un país que no puede comprometer la paz y la seguridad mundial, este país es España.» Después de cenar el señor Arce, prosiguió viaje a Francia. (Cifra).

llevaban sus aperos de labranza. Terminado el desfile, el pueblo, congregado, continuó sus manifestaciones delirantes de adhesión al Caudillo cuando éste abandonó la tribuna a los acordes del Himno Nacional.

Y después de visitar los locales de la Hermandad de Labradores, emprendió su regreso a Barcelona, siendo de nuevo muy aclamado.

Visita de incógnito

BARCELONA.—Su Excelencia el Jefe del Estado y su distinguida esposa visitaron de incógnito la Conzuela. El Caudillo iba

acompañado del obispo de la diócesis. Después de recorrer aquel pintoresco lugar se dirigió al Seminario, donde fue recibido por el superior del establecimiento, profesores y alumnos, tributándole, un cordial recibimiento. Seguidamente penetró en la capilla, donde se celebró una función religiosa. Terminada dicha ceremonia se trasladó al salón de actos, donde tuvo efecto una velada literaria. El Caudillo pronunció unas palabras a los asistentes, y doña Carmen Polo de Franco fue obsequiada con un precioso ramo de flores. —(Cifra).

La 46 Asamblea del partido laborista inglés inicia sus tareas

Gran triunfo del Gobierno en el asunto del servicio militar obligatorio

MARGATE (Inglaterra).—La 46 Convención anual del partido laborista de Gran Bretaña ha comenzado a las diez de la mañana. Asisten 1 255 delegados del partido y representantes de los Sindicatos. En la presidencia figuran Atiles, Ernest Bevin y los demás ministros laboristas.

El presidente del partido, Philip J. Noel Baker, pronunció un discurso, después de declarar inaugurado el Congreso, en el que puso de relieve que Gran Bretaña debe laborar por conseguir sus grandes objetivos en el frente de la vida internacional.

En lo que se refiere al procedimiento para hacer desaparecer el temor a la guerra, manifestó: «Debemos hacer que la O. N. U. se convierta en el factor más importante de la vida mundial en el aspecto de las relaciones internacionales. Tenemos que conseguir que sus instituciones trabajen en beneficio de todos. Todavía es preciso que convenzamos a nuestro aliado soviético que los verdaderos intereses de una Inglaterra democrática no se oponen a los suyos.»

Golpe de Estado en Nicaragua

NUEVA YORK.—El ejército nicaraguense ha asumido el mando en el país. No se tienen noticias ciertas del presidente depuesto, Leonardo Argüello. El general Somoza que fué presidente durante diez años ha ocupado el poder. La calma reina en todo el país.

El tiempo en España

Parte meteorológico

Ha llovido ayer aunque escasamente, en Galicia, León, Alto Ebro y Vizcaya.

Tiempo probable: Nubosidad cultiforme, con chubascos en Galicia y Cantábrico. Nubes de desarrollo vertical en el Centro y Duero y de altura media en el interior de España.

El orador terminó recordando a los delegados que el actual Gobierno laborista es el primer Gabinete en la historia del país que no ha perdido una sola elección en sus dos primeros años de vida; no obstante, el partido debe estar preparado en cualquier momento, ante la amenaza de una ofensiva política contra él por parte de sus adversarios.

No deben adherirse a la Sociedad británico-soviética

La Conferencia laborista ha acordado que los miembros del partido no puedan afiliarse a la Sociedad británico-soviética, «no porque los socialistas británicos queden detrás de nadie en cuanto a amistad hacia Rusia —explicó uno de los miembros de la Ejecutiva, Harold Clay, que formó parte de la Delegación laborista que al verano pasado estuvo en la U. R. S. S.—, sino precisamente en razón a ese sentir, pues tal amistad no se ve favorecida por las torcidas informaciones de la propaganda comunista.»

Resuelto lo de la Sociedad británico-soviética, Hugh Dalton, ministro de Hacienda, hizo uso de la palabra para declarar, incompatible la pertenencia al partido laborista y a la afiliación a la Sociedad Europa Unida, de Churchill.

Siguió un ataque del diputado Ziliacus contra el documento «Las cartas sobre la mesa», que ha publicado la Ejecutiva del partido y que, según aquél, lanzaba por la borda la política por la que el cuerpo electoral le dió la victoria, aparte de que tal documento no haya sido facilitado a la Conferencia.

En nombre de la ejecutiva, Dalton afirmó que Ziliacus ha presentado una versión muy cambiada del documento, que, por lo demás —añadió— no refleja necesariamente la opinión de la Ejecutiva, opinión que se hará patente el jueves durante el debate sobre política exterior. La mayoría de los observadores laboristas consideran «Cartas sobre la Mesa»

(Continúa en 4.ª página)

"El Diario de Avila," en Arenas de San Pedro

Cosas de casa YO COMO TU QUIERO SER PASTOR

GRATITUD

La gratitud es flor, siempre apetecida y muy estimada, que enraizó naturalmente y tiene su zona de vitalidad en los corazones bien nacidos.

Para algunos se cotiza a subido precio; más que nada por calificarse de rara en el vivir humano, nutrido de ordinario por egoísmos, ambiciones y deslealtades de los hombres. Empero, a nuestro juicio, esta bella virtud abunda más de lo que a primera vista parece. Lo que ocurre es que, por lo que sea, no siempre se exterioriza; pero allí, en el fondo de alma, cada cual reconoce y no olvida, a la vez que se complace o se duele del bien o del mal que recibió de sus prójimos. Cada uno que juzgue el corazón ajeno por el propio y se convencerá de esta verdad.

Por eso no hay que cansarse de sembrar y de sembrar dulzuras, bondades y beneficios, o como dice el sentencioso refrán castellano: «Haz bien y no mires a quién», porque tarde o temprano, a parte de Dios, será correspondido con el agradecimiento al menos íntimo de los favorecidos.

Nos permitimos esta reflexión a cuenta del encargo particular que nos ha confiado el párroco de Arenas, con el que estamos por completo comprometidos, de que se patentice en esta página el testimonio de su gratitud, no ya a las autoridades y vecinos de la ciudad, porque ya lo hizo él personalmente en la fiesta de marzo sino a los de fuera que se asociaron al homenaje, sobre todo a aquellos que consignaron públicamente su felicitación en este periódico, como son los caballeros de la pluma, don Luis López Prieto, director de las graduadas de Arenas (hoy con servicio en Arévalo) quien fué el primero en dar la noticia, comentada a su gusto y con pasión, del acuerdo tomado por el Ayuntamiento de nombrar hijo adoptivo del pueblo a su Pastor, y don José Mayoral Fernández, cronista de Avila, quien en su «Carta abierta» desahogó de lo hondo los íntimos afectos que guarda en su pecho hacia el amigo sincero de la infancia.



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

Buscando las almas con pena, oh Pastor,
yo te vi caminar
déscalzo entre zarzas, y herido de amor
yo te vi suspirar.

Llorando de pena te vi, y estigido
recorrer presuroso
las verdes praderas, el monte escondido,
el jardín delicioso.

Veloz, como el ciervo, que anhelando beber
las aguas cristalinas

las busca por valles y peñas, doquier,
Buen Pastor, tú caminas.

El manto rasgado entre zarzas punzantes
y deshecho quedó

¡Oh almas que andáis por los bosques errantes
el Pastor ya llegó!

llegó con la túnica rota y rasgada
fatigado de andar,

llegó con la oveja que un día engañada
quiso abandonar.

Pastor de las almas, legado escogido
en la grey del Señor,

quien fuera siguiendo el camino escondido
de trabajo y dolor

buscando las almas, las almas huidas
del aprisco sagrado

que ahora se ven en las garras prendidas
del demonio malvado.

Quisiera yo andar por los bosques y prados
y el mundo recorrer

venir sin aliento, y los hombros cargados,
Pastor, de almas traer.

Quisiera cual tú ser pastor
que busca entre zarzas y abrojos

las almas que Cristo al morir
lloró con tristes ojos.

JESUS BARRASA.
Alumno de 3.º de Latín

Costumbres cristianas La Cruz de Mayo

Es esta una de las fiestas más simpáticas del católico pueblo español. Rara será la ciudad o aldea en que no se exteriorice con alguna pincelada de peculiar y clásico tipismo.

En Arenas se caracteriza por la instalación de altarcitos en calles y plazas, adornados preferentemente con flores en esta época aquí tan abundantes.

En su mañana primaveral bandadas de chiquillos y chavalas invaden el pueblo provistos de platos y bandejas postulando por las puertas de las casas o acosando a los viandantes con la misma petición: «Una perrita para la Cruz de Mayo». La recaudación se invierte en meriendas infantiles en pleno campo, no sin antes destinar la primera partida de ganos a la adquisición de una vela, obsequio a la Virgen del Amor Hermoso para alumbrarla en los cultos de las flores, que tienen lugar en la iglesia de la plazuela.

Esta antigua costumbre había decaído algún tanto, pero fué lo bastante una advertencia del párroco para que este año reverdeciera y recobrara, con creces, el esplendor de pasados tiempos.

Nada menos que veintinueve altares se erigieron el tres del presente mayo en las calles siguientes: Triste Condessa y Alvaro de Luna 3; Carrallana, Niña Perdida, Canchal, Altozano y Hospital 2; Cid, Solomando, San Juan Alto, Lozano, Mártires, Paz, Barrio Nuevo, el Prado, Plaza de los Morales, Cuesta del Seminario y Provincial de Trujillo, 1.

Toda la mañana fué de grande animación y algarazas, un sin cesar de ir y venir de comparsas de curiosos, y más curiosos, sorprendidos ante tanta belleza, novedad

y refinado gusto. Menudo alboroto levantó con su recomendación el señor cura, quien también hizo acto de presencia acompañado del señor alcalde.

El Jurado calificador, formado por las jóvenes de Acción Católica emitió su dictamen.

Primer premio; para el emplazado en el zaguán de la vivienda de Constante de la Fuente, subida a la Carrallana. Se llenaba una hermosa cruz, con armazón de alambre, cubierta de flores frescas olorosas y variadistas. Un primer de manos femeninas. De por medio anduvo doña Angeles García Lunas, jefa de la Central de Teléfonos de Avila. No faltó hasta alumbrado eléctrico. Hacían guardia dos niñas vestidas de ángeles.

Segundo premio; de éste se hace acreedor el de la calle de Solomando, también iluminado y ángeles alados de carne, pero no con tanto simbolismo como el anterior, cuya figura central, muy destacada, era la Cruz.

Tercer premio; le alcanzó por su sencillez y austeridad, sin que estuviese ausente el arte, el preparado en la calle de Fernando Cid por las hijas de don Anastasio de la Fuente.

Merecieron mención especial uno muy lindo y recogido de Mercedes Palido en la calle del Hospital, el de la casa de don Luis Cuenco, en la Carrallana, el de Isidra Suárez, en los Morales, el de la plaza de Mayoral en un hueco del edificio del Banco Hispano Americano, el de la subida al Seminario en uno de los tramos de gradería de la calle de Ayala y el de la morada de don Angel Torres en la Maruenda, también con niñas de blanco.

La colecta no fué menos esplén-

Asamblea Eucarística de Oropesa

A vuela pluma

Domingo 4. Mañana de mayo, que es decir mañana riente, luminosa, de apacible frescura y fragancias campestres, y si la localizamos en la floresta arepera... el completo.

Una impaciencia infantil se refleja en los rostros imberbes de los seminaristas y la consiguiente contrariedad en los de los superiores, porque la hora fijada para la partida ha sido de las siete y media, y en el reloj de la ciudad han sonado las ocho... las nueve... y el auto sin aparecer por parte alguna. Todo el gozo en un pozo. Sin duda que ha habido una mala inteligencia o interpretación en el aviso. Y el caso es que la estación telegráfica aun no está abierta.

Al fin un colegial baja precipitadamente del último piso, al que subió por su cuenta, para otear la carretera de Candeleda por donde ha de llegar el vehículo. Ya viene... ya viene... Las caras todas se alegran. La agitación crece. Momentos después asoma el portero jadeante:

—El auto espera en la gasolinera. Todos alborozados en marcha. Cincuenta alumnos del 3.º y 4.º de Latín, como acróbatas avantan el coche. No hay tiempo que perder porque se inicia el viaje con hora y media de retraso. Con ellos van don Constantino Martín, el vicerrector, don Julián Jiménez, y el párroco arenense. Allí nos espera el director espiritual don Victoriano Jiménez, que ha actuado en el Congreso. Los balcones de la calle por donde se lanzan desbocados los caballos invisibles del motor se abren ante el bullicio y cántico mariano del «Sub tuum praesidium». Una advertencia al chófer; un muchacho: Cuidado... cuidado...

Kilómetros y kilómetros en serpenteante valén entre pinares y más pinares alfombrados con las florecillas moradas y blancas de los brezos. Venta de la Masía. Ganada la altura, ya sin las cortinas de hirsutas y espesas pimpolleras, ahora sustituidas por jarales blancos, la vista se expande ante los dilatados horizontes de tierras toledanas. Poyales del Hoy. Nos cruzamos con el sacerdote, don José López, que se contonea sobre una bicicleta. A más de dos misas en Candeleda viene a celebrar otra a la parroquia de Poyales. ¡Paso con honores de gloria al absegado y sufrido párroco rural español!

El auto se detiene un momento. ¿Qué pasa? Una sencilla cruz de madera clavada en una oliva indica el lugar donde a consecuencia del vuelco de una camioneta encontró la muerte inesperada el pasado verano un discípulo de los viajeros, el bueno Antonio Vinuesa. Un responso.

En Candeleda ligera parada que pide el radiador, éste humea como una locomotora. Monta el dueño generoso del camión, señor

dida orientada a una obra de caridad. Sólo la bandeja de la calle de Solomando recogió más de trescientas pesetas, que con las de otros altares fueron entregadas a los PP. Franciscanos ante la crisis económica por que atraviesa el convento del que el vecindario es tan devoto.

Ten bien resultó el festival, que ya se hicieron aquel día felices pronósticos de lo que será el año venidero.

España torna a vivir el religioso historial de sus mayores.

Monforte, padre de un aspirante al sacerdocio.

Ahora otra tanda de kilómetros entre carrascos y encinares. Nos vamos acercando a Oropesa, la que se destaca aristocrática con las pétreas moles de su histórico palacio castillo y monumental iglesia parroquial y de la Compañía. Cruce de la vía férrea. Banderas nacionales y pontificias flamean de trecho en trecho. Un arco a la entrada con afectuoso saludo al Prelado diocesano, que llegó el día anterior.

Imponente hormiguito de gentes por las calles. Poco menos que imposible el acceso al templo. El público está prensado. Jóvenes de la A. C. nos facilitan, no sin gran dificultad, el paso. Aspecto majestuoso. Nos encontramos en una catedral completamente iluminada y enriquecida con sus mejores galas.

El Obispo de Avila en adamsado trono revistiéndose con los paramentos pontificales. Al lado opuesto el Obispo auxiliar de Toledo, rodeado del clero del Arzobispado. En el crucero las autoridades provinciales y locales con el joven gobernador toledano al frente. La misa la canta el pueblo. Bien se advierte que al párroco es un excelente músico. Nuestro ilustre palerino, don Eduardo Martínez, que sube al púlpito para entonar un fervoroso y encendido himno a la Eucaristía. La Virgen de Peñitas, patrona de Oropesa, sonrre en leños y plateado templete.

Ha terminado el Santo Sacrificio a la una y media. Comida. Las casas señoriales de la hidalga villa se han convertido en hospederías de los congresistas. Obispos y autoridades el banquete del Parador de Turismo. Los sacerdotes en la casa rectoral. Los seminaristas en el Hospital.

A las cinco las campanas repican alborotadas. Va a comenzar la magna procesión. La comitiva con embarazo se organiza. El Dios Grande sale bajo palio. Porta la radiante Custodia el Obispo auxiliar de Toledo. Cierra el cortejo nuestro Prelado y las autoridades de las quince parroquias del arzobispado.

Escala en la iglesia de las monjas Concepcionistas. Nueva prosa en medio de la Plaza Mayor. A los pies de Cristo Sacramento el alcalde de Oropesa, y en representación de todos los Ayuntamientos asambleístas, lee una fervida y sentida consagración. Otra parada en el chafán de la casa de la piadosa señora doña Teresa Sánchez, viuda de Navas.

Ultima estación ante el altar levantado en el atrio de la entrada meridional del templo. La vista de la plaza por el inmenso gentío es imponente. El momento de la bendición con el Santísimo, todo

Instantánea

Tarde del domingo, 20 de Abril. Día del Párroco.

La calle principal de la ciudad, desierta. Los establecimientos y centros de recreo, solitarios.

Llegada de un turismo de los que frecuentemente desembocan en Arenas en las tardes dominigueras. Unos señores que se apenan.

No salen de su asombro. Se preguntan sorprendidos. Domingo, punto de concentración, lugar de paseo, sin un alma...

—¿Qué pasa en el pueblo?

—Pues que toda la gente está en la iglesia.

—¿Y eso?

—Con motivo de una fiesta que hacen a su párroco.

—Está visto, nadie puede con estos curas, se lo llevan de calle, son los amos, de los corazones y de las almas.

—No el que se lo lleva de calle, el que se hace amo de los pueblos es Jesucristo, representado por sus sacerdotes.

¡Gane Ud. un sobresueldo!

Precisamos colaboradores en todos los pueblos y ciudades. Escribir: FESIC. Mantaner, 108, pral., 3.º BARCELONA

el mundo a rodillado, a los acordes de la banda de música y suelta de palomas, celestial y sublime. Reserva.

Ahora en el mismo lugar desfile de oradores ante el micrófono. El abulense don José María Martín Sampedro, del Consejo Diocesano, con su persuasiva dialéctica y buen decir esboza la consigna actual de actividades de Acción Católica: Fraternidad cristiana y colaboración social.

Don José María Hueso, de la Junta Técnica Nacional, elocuente y arribatado, glossa la frase lapidaria agustiniana: Sacramento de Piedad, Vicario de Caridad y Siglo de Unión.

Habla el gobernador de la provincia con sentido práctico, alocucionador, eminentemente cristiano: «Pueblos ¿queréis orden, paz y prosperidad? Seguid las sabias orientaciones de vuestros conductores, de vuestros ejemplarísimos párrocos».

Por último, para clausurar el Congreso, se levanta, muy aplaudido y vitoreado, el Obispo de Avila, quien no puede ocultar su satisfacción ante lo que han presenciado sus ojos en esta gloriosa jornada que hará época imborrable en toda la región. Llamadas de fuego eucarístico brotan de sus labios que atizan y alimentan la hoguera que arde en los ya más que caldeados corazones de los asistentes.

Todo magnífico, apoteósico, diáramos piramidal.

Descomposición del bello cuadro. (Continúa en 3.º página)

Herniados

Aparato enartrodial FARRE, para la contención de las HERNIAS, cualquiera que sea su tamaño (singularmente de las operadas que se han reproducido), eventraciones, estómago caído y riñón móvil. Además de adaptarse exactamente al cuerpo sin producir la menor molestia en ningún punto, ejerce su presión no con tirantes o correas, sino por medio de dispositivos que permiten graduarla y fijarla en la dirección conveniente. Nos ponemos a disposición de los señores médicos que deseen examinar estas características. Tanto en estos aparatos como los Corsés mecánicorreguladores para las desviaciones en la columna vertebral, se construyen especialmente para cada caso mediante prescripción facultativa.

Visita en AVILA, para recibir encargos, el día 6 del próximo mes de junio, de once a dos, en el Consultorio de don Tomás Martín Blázquez, plaza de San Pedro, 5, bajo su prescripción.

Casa Central fundada en 1897: «GABINETE ORTOPEDICO DE DON JERONIMO FARRE, calle Marqués de Valdeiglesias (antigua de las Torres) 5 y 13, MADRID. (Censura sanitaria 3.268).

Pinte usted mismo, con **COLADRAGON** PINTURA AL TEMPLE, PREPARADA EN 22 COLORES

ACCION CATOLICA

San Esteban del Valle

Círculo de Santa Rita

Un homenaje más general

Es la flor primera que en el campo de actividades ha brotado pujante de la robusta rama de señoras de Acción Católica, quienes han soportado como noviciado nada menos que un decenio de prueba y preparación hasta merecer la insignia que recibieron el año anterior de manos del propio Prelado diocesano.

Animadas de un ardiente espíritu de apostolado, cual intrépidas amazonas del tercio beligerante de Cristo, se han lanzado a la conquista de las almas, a la reedificación de las capas más humildes e ignorantes del pueblo, para lo cual han abierto hace pocos meses una Escuela Dominical que lleva por título «Círculo de Santa Rita», al haberse establecido en la iglesia, en otro tiempo del convento de monjas Agustinas y hoy filial de la Parroquia, en la cual se venera una preciosa imagen, articulada, de la Santa esclavizada de Casia, a la que de antiguo profesa gran devoción el vecindario arevalense.

En la actualidad hay inscritas más de ciento cincuenta mujeres de la clase más pobre y abandonada de la localidad. Reciben instrucción catequística en las tardes del domingo una vez rezado el Santo Rosario. De las lecciones están encargadas algunas señoras entre las cuales se cuenta con las maestras de las graduadas.

Fomenta y estimula la asistencia una interesante rifa consistente en un donativo en especie, cuyo valor no baja de 25 pesetas, v.g., una ración de garbanzos, alubias, una botella de aceite, medio kilo de tocino, una pieza de tela, etc.

Pero, ¿qué va a sostener este gasto durante el año? Esto parece imposible. Pues precisamente por

eso no ha de faltar la ayuda de corazones generosos y buenos. ¿Acaso la Patrona del círculo no es Santa Rita, abogada de los imposibles? Por eso la cuestión económica de antemano se halla resuelta.

—Esta pasada Cuarema se logró el que todas las matriculadas hicieran colectivamente el Cumplimiento Pascual en día tan devoto y señalado como el de Viernes de Dolores, antecedido un triduo preparatorio a cargo del coadjutor don Victoriano M. Esgueva. Después de la misa se les impuso la Medalla de Santa Rita, que habitualmente lucen prendida en el pecho. Luego no faltó un derroche de chocolate con esponjosos panecillos. La gentileza del gobernador de la provincia facilitó para ello vales extraordinarios de racionamiento.

Este compacto número de mujeres se destacó en primera fila el «Día del Párroco» en la comunión general que los numerosísimos feligreses ofrecieron a su Pastor, complementando aquellas su ramillete espiritual con variados sacrificios, algunos hasta cierto punto heroicos, como el de una pobre anciana que se acostó dos noches sin cenar.

El 22 de mayo actual, para festejar a su protectora Santa Rita, se repitió otra comunión general a la que se sumaron otras muchas personas hasta el número de doscientos. Una vez más la ceremonia resultó tierna y emocionante. También hubo bendición y reparto de las rosas de la Santa.

El remate de la fiesta consistió en una jira al Santuario de San Pedro, en que fué servida por las señoras una abundante comida de 220 raciones (incluidas las de enfermos y ancianos del pueblo) de patatas con carne, arroz con leche y panecillos de 200 gramos. El arroz y el azúcar lo facilitó el gobernador y las patatas el alcalde de Arenas; el harina las señoras de A. C.; la carne, los ganaderos y carniceros. A todos muchas gracias, señoras.

La tarde corrió felicísima, de santa y franca alegría con retozos de alma y cuerpo.

Estos eran los gritos que se repetían sin cesar: ¡Viva Santa Rita! ¡Viva San Pedro de Alcántara! ¡Viva la Virgen del Pilar! ¡Viva doña Belén! (la que ha armado este Belén) ¡Vivan las señoras de Acción Católica! ¡Vivan las Ritas!, añadimos nosotros.

La anterior hoja del DIARIO en Arenas de San Pedro estaba dedicada a reseñar el homenaje que esta bella ciudad había rendido, al entregarle el título de hijo adoptivo, a su ilustre y virtuoso Párroco. Homenaje mercedísimo ciertamente, en el que se cantaron las alabanzas y se enumeraron los méritos que a lo largo de una dilatada historia parroquial había ido acumulando paso a paso el bondadoso don Marcelo.

Al leerlo habríamos querido encontrar en aquella incompleta biografía una página no tan brillante, tal vez como las de Arenas o Castiello de Bayuela, pero si tan simpática y meritoria unida además en nuestro recuerdo a la evocación de esos ilustres días de la primera juventud que con tanto placer traemos luego a la memoria, cuando la implacable mano del tiempo nos entreabre ya la melancólica puerta de la vejez.

Aquel curita de aspecto modesto y fino, tan sin empaque ni pretensiones, envuelto en un indisenfiable aire de bondad que llegaba hacia el 1911 a San Esteban del Valle para dar aquí, los primeros pasos de su Ministerio como coadjutor de esta Parroquia, estaba hecho, a no dudarlo, de la madera de los apóstoles y los misioneros y bien pronto se vio con qué celo y tino se hacía cargo de sus obligaciones y cómo las llenaba con su atractivo personal y aún se infiltraba en sus maneras blandas y suaves en los huecos que el Párroco, hombre de una simpatía y de un don de gentes extraordinarios, pero entre cuyas características no estaba la capacidad para el esfuerzo, dejaba vacías en su actuación propia. Así todas las obras parroquiales fueron objeto de la atención y de la inteligente laboriosidad de aquel recién salido sacerdote.

Pero los niños sobre todo merecieron sus amores: Eran como su parcela predilecta que él se dedicó a cultivar con cariño. Como el

labrador que siembra sus plantas y las vigila y las cuida y las mira y se siente inundado de alegría cuando las ve expandirse y brotar y florecer.

En aquellos tiempos la catequesis no era la cosa viva y lozana que es hoy. Ni siquiera existía con continuidad pues solo se daba en determinadas épocas del año. Don Marcelo implanta la catequesis diaria. Ha de crecer para ello el hábito que no existe, vencer las resistencias de la fuerza, atraerse simpatías y ayudas sin las cuales el intento correría peligro de frustrarse. Todo ello lo consiguió poniendo en juego el ingenio y la tenacidad que tantos éxitos habían de conquistarle más tarde y por medio de un sistema de premios y estímulos a los que dan consistencia y empuje la atracción personal que emana de su bondad y de su generosidad. Perdura en San Esteban del Valle después de treinta y tantos años el recuerdo de aquella famosa cabalgata de los Reyes Magos fantásticamente alumbrada con antorchas de resina que al llegar a la ermita de San Pedro Bautista se deshacía en sabrosos regalos a los niños de la catequesis.

Pero el éxito mayor de don Marcelo, tan joven, cuando empieza, lo que parecerá cosa milagrosa a quienes conozcan ese tejido de pasiones que constituye el fondo oscuro de la vida rural, es la cantidad de afectos y de pena que deja tras de sí cuando le trasladan. El pueblo entero emocionado le despide y le acompaña.

Han de pasar muchos años para que el recuerdo de don Marcelo vaya empañándose en las décadas.

He aquí por qué San Esteban del Valle vería con gusto un homenaje más general que el de Arenas, en el que aquel pueblo agradecido y quienes conocimos y tratamos entonces tan acabado modelo de actividades parroquiales pudieramos participar.

Juan José H. de la Torre

Sección religiosa Organización Nacional de Ciegos

MAYO
Día 28. Miércoles.—Témporas. Santos Agustín de Canterbury, Germán, Justo, cbs; Emilio, Félix Luciano, Eladio, mrs.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de Pentecostés, con rito semidoble y color encarnado.

Mes de María

San Vicente—Se celebra solemnemente novena a la Santísima Virgen del Amor Hermoso. Por la mañana, misa a las ocho y media. Por la tarde, a las siete, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario, sermón, por don Antceto

Delegación de Avila
Calle del Tostado, núm. 7
Lista de los números premiados del SUPON PRO-SIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 26 de mayo de 1947
Premiado con 25 pesetas, número 451
Premiados con 250 pesetas, todos los números terminados en 51

Morcillo, párroco de San Juan, sjercicio de la novena, bendición y reserva y ofrecimiento de Flores a la Santísima Virgen.

INFORMACION DEPORTIVA

Campeonato de fútbol en Arévalo

U. D. Arevalense, 2; San Martín, 1

Un partido pasado por agua, este del día 18. A poco de comenzar el encuentro, caían ya las primeras gotas. Y durante todo él, una lluvia torrencial se encargó de empapar a jugadores, árbitro y aficionados, que aguantaron impasibles la inclemencia del tiempo, aún cuando el partido fué soso y aburrido.

Los equipos se alinearon así:
Arevalense — Emiliano; Felipe, Ángel; Gil, Tejadó, Salamaña; Canuto, Doró, Díaz, Crescente, Gil.

San Martín — Luis; Felipe, Victorino; Benito, Isidro, Cipri; Pitoño, Taba, Luis, Flores, Daniel.

Los primeros momentos del partido son de dominio del San Martín. Los medios del Arevalense están desconcertados, lo que hace que la defensa se descoloque frecuentemente. Interviene en varias ocasiones con poca seguridad Emiliano. El San Martín fuerza varios corners, que no traen consecuencias. A los 16 minutos, en un centro de Pitoño, Daniel fué una magnífica oportunidad de marcar, cuando se hallaba situado inmejorablemente.

A los 25 minutos una escapada de Gil, produce un pequeño lío en la puerta de Luis. El balón se pasea por delante de la meta, sin que haya un jugador que remate la jugada. Al fin Díaz empalma de izquierda y la pelota llega al fondo de la red.

Sigue el dominio del San Martín, teniendo que emplearse a fondo el trío defensivo verde. Felipe al despejar de espaldas a la puerta, se da en la cara con el balón, señalando el árbitro mano. Tirada por Cipri la detiene el guardameta contrario.

Faltando 2 minutos para el final del primer tiempo, Cipri aprovecha una indecisión de la defensa, y de un gran tiro establece el empate.

El descanso dura más de lo debido, en espera de que cese la lluvia de andarines.

Particularmente hace un siglo nuestros «andarines» tenían una fama mundial. Uno de los más célebres corredores de aquellos tiempos fué el famoso Genaro, natural de Madrid, que en 1835 asombró a los parisienses y londinenses con sus hazañas.

Se cuenta de este corredor, que en septiembre del citado año, en el Hipódromo de Longchamps, de París, corrió un competencia con ocho caballos. La carrera comenzó a la una de la tarde y a las ocho de la noche, Genaro todavía corría, después de haber vencido a los ocho caballos. Finalizada la apuesta con el triunfo de nuestro compatriota, aún le sobraron energías para cenar en el Jocky Club con un grupo de admiradores, tan sumamente tranquilo como si acabara de levantarse de dormir.

vis; más ante la persistencia de ésta, vuelven los equipos al campo y comienza la segunda parte.

El campo está embarrado y son frecuentes las caídas de los jugadores. En la portería ocupada por el San Martín se está formando una pequeña laguna y en el centro del campo ocurre lo mismo.

El dominio del equipo granate es en esta segunda parte, intenso y ahora, más que nunca, el trío defensivo del Arevalense, bien apoyado por medios e interiores, actúa con eficacia, en especial el portero. El repliegue del Arevalense es total. Se tiran 3 corners contra este equipo. En un centro chut de Taba, la pelota da en el larguero y está a punto de convertirse en gol, pero Doró salva la situación en última instancia. Continúa lloviendo y también continúan los infructuosos ataques del San Martín, hasta que, en pleno dominio de este equipo un despeje largo de Felipe llega a Díaz, que envía un pase adelantado a Canuto, quien sin parar, envía un tiro esquinado, que muere en las mallas. Fué tal la rapidez de la jugada que a Luis no le dió tiempo ni a iniciar la estrada. Momentos después, estando replegados todos los jugadores del Arevalense, acabó el encuentro.

Ha hecho un buen partido el trío defensivo del Arevalense, aun cuando el guardameta comenzó inseguro. Los demás no hicieron nada destacable.

Cipri, Isidro y Victorino, fueron los más destacados por el San Martín, aunque en general estuvieron todos a la misma altura.

Como nos suponíamos la semana pasada, se produjo el quintuple empate a dos puntos. Por ello la competición de liga de Arévalo se ha puesto al rojo vivo. Pronto veremos quien ha de ser, o al menos, quien ha de tener más posibilidades de ser campeón.

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Adaja...	2	1	0	1	6	3	2
S. Martín.	2	1	0	1	2	2	2
Imperial..	2	1	0	1	3	3	2
Arevalense	2	1	0	1	3	3	2
R. Arévalo	2	1	0	1	2	5	2

Jesús González.

Importante Empresa

precisa representantes activos, asuato librería. Escribid. Triunfo. Rambla del Centro, 12 BARCELONA

Se vende monte Encinar, próximo al río Ebro, foz de Carrizil y estación de Mendavia (Navarra), en la jurisdicción de Alcanadre (Logroño), con abundantes pastos de invierno y caza, de 131 fanegas de tierzo, con 10.550 árboles de diferentes tamaños, libre de rentas y sin ninguna carga. Ofertas directamente a su propietario abogado señor Pancorbo. Avila.

Kaleidoscopio mundial

El primer falsificador

En tiempos de Don Sancho el Bravo: un tal Fernán Pérez, natural de Ubeda, se presentó en la corte y enseñó al rey varias cartas de ricos hombres y caballeros de Castilla, por las que aparecían estar en convivencia con su sobrino Don Alfonso de la Cerda, en Aragón, para hacerle la guerra.

Un hombre que Fernán Pérez llevaba consigo, resentido de que no le diera participación en las mercedes que el rey le había dado le denunció como falsificador, diciendo que Fernán Pérez, «con sabiduría falsa, por querellos hacer perder todos, hiciera sellos falsos de cada uno de ellos, y que él se hiciera las cartas qual él quisiera, nombrando que les enviaban ellos a Don Alfonso, y que los sellos que hiciera los traya consigo».

Cuando el rey tuvo conocimiento de aquella denuncia mandó prender a Fernán Pérez, y habiéndole hallado los sellos, le mandó matar.

Los primeros almanaques

El almanaque es de un origen antiquísimo. En la tumba de Ramses IV, cerca de Tebas, se halló un verdadero almanaque, en el que se veían trazadas las indi-

Se vende cochecito para niño, marca Orbea, y moxas de mímbr con ruedas de goma, todo en buen uso. Informes en Vallespín, 20. AVILA.

caciones de los astros que aparecían en aquel horizonte. Este almanaque cuenta la respetable antigüedad de 3 000 años, y si no puede llamarse de papel, puede llamarse de techo, porque en él se encontró.

Como el Egipto, todos los pueblos sintieron la necesidad de dividir el tiempo y de conocer los datos astronómicos que en los almanaques se consignaban, y todos ellos satisficieron esa necesidad haciendo almanaques en piedra, en madera, etc., hasta llegar al pergamino y al papel, y una vez descubierta la imprenta, los almanaques se difundieron rápidamente.

La época en que más curioso se hace el almanaque es aquella en que la astrología estaba en auge. Ya los romanos profetizaban en los suyos los años dichosos y los desgraciados; pero desde 1430 a 1492 los astrólogos indicaban, no solo que el tiempo experimentaba ciertas variaciones, sino la influencia ejercida por los astros sobre el organismo humano y los acontecimientos de la vida. Por ellos se podía saber qué días eran propicios para contratar, embarcarse, cortarse el pelo, sangrarse, etc.

El primer almanaque impreso que se conoce existe en la Biblioteca de Munich, y lleva por título «Calendario de la cristiandad contra los turcos». En él aparece la fecha de 1435, aunque parece que ha sido puesta posteriormente a su impresión.

El vencedor de ocho caballos Los españoles gozan justa fama

C. N. S.

Sindicato Provincial de Ganadería

JUNTA PROVINCIAL DE GANADEROS

ANUNCIO DE SUBASTA

El próximo día 30 de los corrientes y en las oficinas de este Sindicato Provincial de Ganadería a las 13,15 horas tendrá lugar la subasta-concurso de las pieles del ganado lanar que se sacrificó en el Matadero Municipal de esta capital durante todo el próximo mes de junio.

Los pliegos que podrán presentarse desde la publicación de esta nota hasta el mismo día de la subasta a las 13 horas, deberán ajustarse al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en estas oficinas en el tablón de anuncios de la Delegación Provincial de Sindicatos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Avila 21 de mayo de 1947.

El delegado sindical provincial.

Presidente de la Junta.

(Viene de 2.ª página)

dro y abigarrado desbordamiento de congresistas.

Otra vez en el auto los semirritas que devoran con placer en el camino la gustosa merienda preparada por la bondadosa Sor Ernestina y demás religiosas tereciatas del Hospital.

Patipencias y retenciones del coche, sin consecuencias. Llegada a nuestra Arenas a las doce y media de la noche.

Mil parabienes con un apretado abrazo a don Eduardo Martín, el párroco bueno, inteligente y celoso de Oropesa.

Dichosos los pueblos que en su dirección espiritual les cupo en suerte esta clase de privilegiados sacerdotes.

C. N. S.

Sindicato provincial de Ganadería

JUNTA PROVINCIAL DE GANADEROS

ANUNCIO DE SUBASTA

El próximo día 30 de los corrientes y en las oficinas de este Sindicato Provincial de Ganadería a las 12,15 horas tendrá lugar la subasta-concurso de los cueros del ganado vacuno que se sacrificó en el Matadero Municipal de esta capital durante todo el próximo mes de junio.

Los pliegos que podrán presentarse desde la publicación de esta nota hasta el mismo día de la subasta a las 13 horas, deberán ajustarse al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en estas oficinas en el tablón de anuncios de la Delegación Provincial de Sindicatos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Avila 21 de mayo de 1947.

El delegado sindical provincial.

Presidente de la Junta

La 46 Asamblea del partido laborista inglés inicia sus tareas

(Viene de la 1.ª página)
«» como una respuesta al folleto «Mantener la izquierda», publicado por los laboristas, que piden una nueva orientación de la política exterior británica.

Moción de censura, desechada

En el Congreso del partido laborista ha sido sometida a vota-

ción la primera moción de censura al Gobierno, resultando esta triunfante. Se trata de una moción de censura al Gobierno por la implantación del servicio militar obligatorio. Fue rechazada por representantes de 2,332,000 afiliados contra los de 571,000. Se abstuvieron los representantes de 900 000. —EFE.

En el Real Monasterio de Santo Tomás

El Domingo de Pentecostés celebró la V. O. T. de Santo Domingo su fiesta mensual. Por la mañana hubo misa de comunión a la que asistieron numerosas hermanas y cofrades del Rosario. Por la tarde, tuvieron junta, y tomaron el Santo Hábito de la V. O. T. de Santo Domingo la señora doña Antonia Quiñones y las señoras Severiana Díez y Marcelina Lobo, en la capilla de Santa Catalina de Sena, primeramente adornada por el hermano sacristán del Real Monasterio. El director de la V. O. T. muy reverendo padre Juan Jiménez, O. P., dirigió a las nuevas Hermanas una fervorosa plática; acto seguido se cantó el «Veni Creator» y el «Tedeum» y finalmente tuvieron Exposición de S. D. M. Los Hermanos Tercerarios cantaron el Himno al glorioso Santo Domingo.

Desearnos a las nuevas Hermanas de la V. O. T. de Santo Domingo la perseverancia en la Tercera Orden y el más fiel cumplimiento de sus deberes.

Boda

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista, han santificado ayer sus amores en el indisoluble lazo matrimonial, la angelical señorita Tere Díez Civildanes, con el bizarro teniente de O. M. con destino en esta Zona don Arturo Consejo Hinojosa, de distinguida familia zamorana.

El altar mayor se hallaba profusamente iluminado y artísticamente adornado por las jóvenes de A. C. acompañadas de su bandera, de la que la desposada era tesorera.

La novia realizaba sus encantos naturales con elegante traje de moaré blanco y velo de tul ilusión haciendo la entrada en el templo a los acordes de la marcha nupcial de Mendelson del brazo del padrino y hermano don José, al mismo tiempo que lo hacía el novio vistiendo uniforme de gala, del brazo de la madrina y hermana doña Angeles, siendo portadora de las arras la monísima niña Soledad, sobrina de la contrayente.

Bandijo la sagrada unión el celoso párroco don Asiceto Morcillo, quien pronunció una sentida plática.

Firmaron el acta matrimonial por parte de la novia el excelentísimo señor don Mariano Aboín, conde de Montefiño, teniente coronel don Enrique Recas, jefe del Regimiento de Defensa Química y don José Mayoral Encinar, delegado provincial de la Subsecretaría del Ministerio de Educación Nacional y por parte del novio el comandante de Infantería don Manuel Vargas y el teniente de Intendencia don Luis Bernal.

La boda se celebró en la mayor intimidad familiar debido al reciente luto de la novia.

El nuevo matrimonio, al que deseamos una eterna luna de miel, salió en viaje de novios para diversas poblaciones de España y África.

Bautizo

Ayer recibió las aguas bautismales de manos del coadjutor de la parroquia de San Pedro, don Emilio Barlanas, la monísima niña María Paradinas López, hija del farmacéutico de esta ciudad don Juan y de doña Clementina. Apadrizaron a la nueva cristiana don José María Martín Sampedro y la distinguida señora doña Maximina Oviado. Enhorabuena.

Donativo para la Casa de Misericordia

Doña Alejandra Sánchez, 15 kilos de menudos.

Congreso Eucarístico Regional de Cebrenos

El entusiasmo popular se desborda en presencia de la Patrona Nuestra Señora de Valsordo

CEBREROS.—Han terminado las misiones preparatorias de la Magna Asamblea Eucarística Regional que se celebrará en esta villa durante los días 29, 30 y 31 de mayo, y primero de junio, dirigidas por Padres Redentoristas, a las que han concurrido los cebrenos con gran fervor religioso y espíritu de penitencia. El día final fué trasladada al templo parroquial la imagen de Nuestra Señora de Valsordo, Patrona del Congreso Eucarístico, desbordándose el entusiasmo popular de la muchedumbre que for-

mó en las filas de la procesión, desde el Santuario a la iglesia. El magnífico templo herreriano ha sido adornado espléndidamente y se halla iluminado con focos de mil bujías, cuya luz hace resplandecer los oros de los retablos.

Es de notar el celo desplegado por las autoridades de todo orden y miembros de la Comisión organizadora de la Asamblea para que los actos que comienzan el próximo día 29 resulten ordenados, brillantes y de práctica eficacia.

Ante el Congreso Eucarístico de Cebrenos

Cristo por nosotros

La Santa Misa

Es renovación del Sacrificio de la Cruz. Desde que el hombre existe ha ofrecido siempre sacrificios para reconocer la soberanía de Dios y el propio estado de pecado. Mas Dios exigía una ofrenda pura, perfecta, acepta a sus divinos ojos. Esta ofrenda la presentó Nuestro Señor Jesucristo en la Última Cena. Con ella quedaron abolidos y perdieron su valor los demás sacrificios. ¡Sólo la Misa es el sacrificio totalmente agradable a Dios!

Oyela bien, uniéndote al sacerdote que celebra. Medítala.

Orlsto en nosotros

La Sagrada Comunión

Si no comiérais la carne del Hijo del hombre y no bebierais su sangre, no tendréis vida en vosotros. La Santa Comunión es fuerza. Es alegría. Es valor. Es paz del alma. Es hermosura divina. Para que la Comunión produzca esos efectos es preciso aver la fe; despertar la esperanza; reanudar el amor, antes de la Comunión. Después de ella, guardar un silencio embelesado, mudo, que envuelva al alma. Luego ir despertando y dándose cuenta de una tan alta distinción. Por fin, un hacimiento de gracias efusivo, interminable que influya en toda nuestra vida del día.

Cristo entre nosotros

El Santísimo Sacramento

Venid a mí todos los que andáis agobiados con trabajos y cargas, que yo os aliviaré.—¡Cristo ha vuelto a la tierra! Adorémosle. Desagraviémosle. Démosle gracias.

¡Ave, Santísimo Sacramento! Tomad y comed; este es mi cuerpo. Si; toma a Jesús Sacramento no sólo en la comunión real y sacramental, sino también espiritualmente visitándole todos los días, contándole tus culpas, pidiéndole luz, calma... y todo cuanto de bueno se te ocurra.

¡El Sagrado! ¡El Sagrado! Sea tu obsesión.

J. Jiménez, arcipreste.

Primer premio Ejército 1946 a don José Sanz y Díez

Al ilustre escritor y notable periodista don José Sanz y Díez le ha sido otorgado, por el Alto Estado Mayor Central, el Primer Premio Ejército 1946 del Concurso Nacional de Periodismo, consistente en 5 000 pesetas y el honor correspondiente, por su magnífica colección de crónicas exaltadoras de las glorias militares de España, pasadas y presentes. Le damos la enhorabuena a tan querido compañero antiguo colaborador de EL DIARIO DE AVILA al mismo tiempo que nos es grato comunicar a nuestros lectores que don José Sanz y Díez ha sido nombrado recientemente Gran Oficial de la Orden Soberana de Caballería de Constantino el Grande.

Alcaldía de Avila

Para los labradores del término municipal

En la Secretaría municipal se está procediendo por los labradores del término municipal a formular la declaración de superficie sembrada en los impresos C 1.

Se advierte que los que no lo efectúan antes del día 15 de Junio próximo, serán sancionados de acuerdo con las disposiciones vigentes por ocultación, según ha hecho público la Jefatura del Servicio Nacional del Trigo.

El alcalde accidental, Jesús Zurbano.

Manuel Muñoz Rogero

Médico Puericultor
MEDICINA GENERAL
Enfermedades de los niños
Consulta: de 12 a 2 y de 3 a 4
Circuito de San Pedro, 6
C. S. núm. 252.

VENTA de dos tresillos y un sillón americano basculante, en estado seminuevos. Para vez y tratar Hijos de Novo. Paseo de Don Carmelo.

NECESITASE corral independiente no orientado Norte. Razón en Duque de Alba, 22 bajo.

Una nueva línea aérea desde Barcelona

Barcelona va a quedar unida en forma directa a la red de grandes líneas aéreas comerciales que cubren todo el mundo, gracias a la inauguración de una nueva línea que tendrá viaje en dicha ciudad. Se trata de una línea de la Compañía Real Holandesa de Aviación K. L. M. que efectuará el itinerario Barcelona-Ginebra-Zurich-Amsterdám, empalmando en esta ciudad con el mundo entero también en los aviones de la K. L. M. De este modo los aviones ho-

landeses que desde algo más de un año vienen uniéndose a España, desde Madrid, con las otras capitales mundiales, vendrán a traer un nuevo medio de comunicación con el exterior, mediante el cual exportar sus productos y recibir los productos de otros mercados.

La inauguración de la nueva línea tendrá lugar el próximo día 2 de junio y se celebrará con una recepción a la que asistirán las más destacadas autoridades de la Ciudad Condal.

PERDIDA de un llavero con dos llaves pequeñas. Gratificarán en esta Administración.

Mensaje del Presidente de los Estados Unidos al Congreso

Presenta un proyecto de ley de cooperación militar interamericana

SU FINALIDAD SERA EL MANTENIMIENTO DE LA PAZ Y SEGURIDAD DEL CONTINENTE

WASHINGTON.—El mensaje del Presidente Truman al Congreso de los Estados Unidos sobre la cooperación militar interamericana dice:

«Presento a la consideración del Congreso un proyecto de ley que autorizará un programa de colaboración militar con los demás Estados americanos, e incluso la organización, instrucción y pestrécho de las fuerzas armadas de esos países.

Los acontecimientos mundiales del año que ha transcurrido dan aún mayor importancia a esta legislación, y pido nuevamente al Congreso que le preste favorable consideración y lo convierta en ley.

Como exoresaba en mi mensaje al LXXIX Congreso, nuestro Ejército y nuestra Marina han mantenido relaciones de colaboración con las fuerzas armadas de las demás Repúblicas americanas, dentro de la estructura política de la buena vecindad. Con autorización del Congreso se han

enviado Misiones militares y navales de instrucción a diversas Repúblicas americanas.

Durante la reciente guerra, aun antes de Pearl Harbour, esta colaboración se desarrolló intensamente sobre la base de empresas interamericanas para la defensa del Hemisferio. Se aumentaron las actividades de instrucción, y por la Ley de Préstamo y Arriendo se pusieron a disposición de las demás Repúblicas americanas, como parte del programa de defensa del Hemisferio, cantidades limitadas de material militar y naval.

Las Repúblicas americanas han asumido en el Acta de Chapultepec y Carta de las Naciones Unidas nuevas responsabilidades para su defensa mutua y para el mantenimiento de la paz. La estrecha colaboración de las Repúblicas americanas dispuestas por el Acta de Chapultepec, el tratado proyectado sobre la base de la misma acta y otros instrumentos básicos interamericanos hacen

que sea muy conveniente unificar la organización militar, los métodos de la producción y los pestréchos, como ha recomendado la Junta Interamericana de Defensa.

De conformidad con el proyecto de ley adjunto, el Ejército y la Marina, obrando de acuerdo con el departamento de Estado, estarán autorizados a proseguir en el futuro el programa general de colaboración con las fuerzas armadas de las Repúblicas hermanas, con vistas a facilitar la adopción de patrones técnicos semejantes.

Se permitirán ciertas actividades de institución que no autoriza la legislación vigente. El Presidente también está autorizado para transferir el material militar y naval a los Gobiernos de otros Estados americanos por venta u otros métodos. La colaboración autorizada por la ley podría extenderse asimismo al Canadá, cuya cooperación con los Estados Unidos en cuestiones vinculadas con la defensa común es de particular importancia.

Este Gobierno, estoy seguro,

Ojeada a la prensa extranjera

Los secretos de la Casa Blanca

Artículo publicado en «Vida Mundial» de Lisboa:

«El 12 de abril de 1945 los Estados Unidos designaron a Harry Truman como sucesor de Franklin Delano Roosevelt, recién fallecido.

Harry Truman mantiene sus antiguas costumbres. Todos los días se levanta temprano. A las ocho en punto entra en su despacho y recibe los primeros informes del día. Siempre está de buen humor, cuya jovialidad ha constituido una de las principales causas de su triunfo y, a pesar de los honores sigue siendo «El pequeño comerciante de Kansas City». Su rápido ascenso no se le ha subido a la cabeza.

El secretario particular le lleva todos las mañanas a las ocho y cuarto su periódico personal, Truman se entretiene leyendo esta publicación de índole muy especial. El propio título es extravagante. Es una hoja ordinaria de papel figurán, a guisa de título, las letras «C. I. G.», cuyo significado solo es conocido por los que frecuentan la Casa Blanca.

Jamás salió un sólo ejemplar del Palacio Presidencial, resultando inútil buscar en los kioscos este periódico, que solo tiene tres páginas. Quizás resultare interesante su lectura, pero su contenido es cuidadosamente guardado. Cuanto menos se lea tanto mejor para la salud del Estado.

La tipografía solo es conocida por los respectivos empleados, que son tres y todos ellos generales. El «Jefe» es el teniente general Holt Vandenberg, antiguo Jefe de los Servicios Secretos durante la guerra y sobrino del popular se-

ñador Vandenberg. Probablemente es el único director de un periódico que sea a la vez general en activo.

Las noticias impresas en este periódico, son enviadas de los cuatro extremos del mundo por los agentes secretos de los Intelligence Corps y por los diplomáticos residentes en el extranjero. Otra fuente importante de información reside en los informes de las sucursales de las casas comerciales americanas en el extranjero.

Días por días, «llueven» las informaciones en la redacción del C. I. G. y se acumulan sobre las secretarías los telegramas cifrados. Hoy Vandenberg hace una minuciosa selección de las noticias, siendo el encargado de seguir paso a paso, la marcha de la política cotidiana.

En vísperas de la derrota japonesa, llegó un mensaje de Tokio, enviado por los Intelligence Corps, en el que se informaba que la moral enconteraba en el punto más bajo y que «había» llegado el momento.

Los acontecimientos de las últimas horas, aparecen relatados en las columnas de dicho periódico, que, en la mañana del sábado, publica un suplemento semanal. Este semanario, que pasa rápidamente revista los acontecimientos de la semana, apenas tiene cinco páginas y no gusta frases inútiles.

De este modo, Truman puede jactarse de ser uno de los hombres mejor informados del mundo.

Cuando termina la lectura discute los acontecimientos con sus adjuntos y consejeros. Solo los jefes del Ejército, de la Marina y del F. B. I. o de la Policía, están al estudio de la «Prensa mundial». La mañana transcurre en el estudio de las decisiones que deben ser adoptadas durante la tarde, llevando después el periódico a lugar seguro.

No ha bastado una sola corriente para guardar estos documentos. Tras largas discusiones el Gobierno federal acordó que dicho lugar fuera el «National Archives Building», a petición de Roosevelt, transformado por completo una enorme sala, cuyas paredes recubrieron con cemento y acero. Existen aparatos especiales para dar la señal de incendio a la más pequeña amenaza y en previsión de robos se instalaron sirenas que suenan automáticamente, en cinco puestos de vigilancia, caso que cualquier desconocido atravesare la puerta de la sala.—A. I.

no aprobará en forma alguna ni participará en ella, una distribución de armamento sin discriminaciones ni restricciones que sólo serviría para contribuir a una carrera de armamentos inútil y gravosa. El proyecto de ley especifica que a cambio del material estadounidense se pedirá material no uniforme.

El proyecto ha sido preparado primordialmente de forma que permita a las naciones americanas cumplir sus obligaciones de cooperar en el mantenimiento de la paz y seguridad interamericanas, según la Carta de las Naciones Unidas y el Acta de Chapultepec. Corresponde a este Gobierno cuidar de que las empresas militares en que participamos estén dirigidas al mantenimiento de la paz y seguridad, y de que no se aliente la creación de establecimientos militares o navales más allá de lo que requieren las consideraciones de seguridad.—EFE.